糸満市立西崎中学校 令和6年度 学校だより



#### 【学校教育目標】

頭をきたえ、心をみがき、 体をきたえる生徒の育成

#### 【凡事徹底】

発行:校長 伊井 秀治

時 間 を 守 る 清掃・整理整頓 あいさつ・聞く態度

# 【3学期始業式】~1年代表あいさつ 大野 真桜~

皆さん、おはようございます。私はこの9か月で1年生がとても成長したと感じています。 その理由を知・徳・体の面で振り返ります。

はじめに知の面です。中学に入り、一人ひとりが席次を上げることができました。その理由 は、今までと違う意識で授業に集中できるようになったからだと思います。

次に徳の面です。相手に対して思いやりをもって発言することができるようになっています。 そのため、男女関係なく仲が良く、ハッピーカードも全体的に多いです。

最後に体の面です。みんなが時間を守り、1分前着席が1学期、2学期前半より身についてきたことです。授業が落ち着いてスタートできるようになり、良い雰囲気で学ぶことができます。それが知にもつながっています。

3学期は1年最後の学期です。これまで成長できたことを活かして、学年全体で3つのことを頑張りたいです。1つ目は、第4回定期テストがあるので、一人ひとりが席次を上げること、点数を上げることを目標にしたいです。2つ目は、昼休みの過ごし方です。安心安全に過ごせるようにしたいです。3つ目に早登校です。時間にゆとりをもって行動できるように、級長、副級長以外の人でも声掛けができるようにしたいです。

3学期は良かった点を伸ばし課題点を改善して西崎中をリードできる存在になるために学年全体で良い準備をしていきたいです。残り3か月しかありませんが、41期生頑張りましょう!

# 【3学期始業式】~2年代表あいさつ 金城 彰冶~

新年あけましておめでとうございます。令和6年度のまとめの3学期がスタートしました。まず、2年生の成長した面は、3学期も引き続き頑張っていきたいです。例えば、1分前着席ができるようになったことがあげられます。まだ注意される人もいますが、ほとんどの生徒ができるようになりました。おかげで授業に集中して取り組む生徒も増えてきました。反面、提出物を怠けたり、課題に取り組んでいない人もまだいるので、今学期は頑張っていきたいです。また、先輩方から引き継いだ部活動も僕たちが中心となって半年が過ぎました。それぞれのチームで顧問の先生方の教えを受けながら精いっぱい頑張っているところも、自信を持って取り組んでいきたいです。

次に、生活面で頑張りたいことは3つあります。1つ目が身なりです。体育着登校はだいぶ少なくなりましたが、他のことでまだ身なりを整えることができない人がいます。気を引き締めて意識していきたいです。2つ目に朝の遅刻ギリギリ登校です。「時間を守れるかどうかは、人の信用につながっていく」ということを、先生方によく言われるので、今後はお手本の学年になれるように努めていきたいです。3つ目は休み時間の過ごし方です。大きな声で騒いだり、廊下を走ったり、取っ組み合いの遊びをしたりして、2学期はよく学年集会で注意を受けました。学校は公共の場所であることや、誰かの危険な行動でたくさんの人を巻き込んでしまうことなどたくさん考えさせられたので、この反省を生かし、きまりを守っていこうと思います。

今月はいよいよ修学旅行があります。体調面に気をつけて、自分たちの安全と命を守る行動 ができるように小さなルールから守り、過ごしていきたいです。

最後に、僕たちにとってこれからの3か月は、3年生につなげるための大事な時期です。各種検定に挑戦したり、生徒会活動に取り組んだり、それぞれが自分の力を最大限に生かしていけたらいいと思います。僕自身も、クラスや学年に声掛けやあいさつができるように努めていきます。3月には「最高の2学年」で終われるようにみんなで協力して頑張っていきたいです。

### 【3学期始業式】~3年代表あいさつ 渡具知 哲太~

明けましておめでとうございます。皆さんはどんな冬休みを過ごしましたか?僕は、日頃会えない祖父や祖母、親戚に会い、お年玉をたくさんもらいました。2025年の今年は高校生にもなるので、今まで以上に頑張ろうと思ってスタートした1年の始まりでした。

では、3年生の3学期の目標を「知徳体」の面で発表したいと思います。

まず「知」の面では、高校受験に向けてラストスパートです。残り2か月は、全員合格に向けて受験勉強を頑張ります。174名の底力を見せつけましょう!

次に「徳」の面では、人に優しく、言葉遣いを丁寧に行動することです。受験で落ち込んだり、イライラしたりすることも出てくるかもしれませんが、一緒に学校生活を送ってきた仲間と、支え合い助け合って最後の難関を乗り越えていきましょう。

最後に「体」の面では、健康第一に過ごすことです。せっかく頑張ってきたのに、受験当日 や卒業式に出られないと大変です。残り少ない時間を大切に楽しく過ごしましょう!

174名全員がそれぞれの進路に向かって進めるように、39期パワーで力を合わせて頑張ります。また、卒業する日には、想い出に涙して西崎中を卒業しましょう。登校日数39日、39期の合言葉「サンキュー」を大切に頑張りましょう。

### 【3学期始業式】~生徒会代表あいさつ 神谷 汐莉~

皆さん、おはようございます。充実した冬やすみを過ごせましたか?今日から3学期が始まります。そこで、これからの生徒会・委員会活動について話していきたいと思います。3学期は引継ぎがメインとなり、今までの活動を次に引き継ぐことがとても大事になります。12月に行われた選挙では、会長2名、副会長7名の多くの候補者の中から、新会長の普天間加奈さん、新副会長の今村芯暖さんが皆さんの投票によって決まりました。また、今月には新しい生徒会執行部を決める面接があり、来月に発表となっています。今回の募集では、去年より多くの生徒が応募してくれました。新年度の生徒会の仕事に興味を持って西崎中をより良くしていこうとする生徒がたくさんいます。そんな生徒に私たち現生徒会が仕事をしっかりと伝えたり、活動のアドバイスをしていき、来年度、新生徒会が更に西崎中を盛り上げていってほしいと思います

3学期は、学年末の定期テストや修学旅行、そして3年生は受験もありますが、体調に気をつけて精一杯自分の力を発揮できるように頑張っていきましょう。

# 【新生徒会長・副会長任命式】~伝統を受け継ぎ光り輝く西崎中に!~ ◎新生徒会長 普天間 加奈

西崎中学校の皆さん、おはようございます。今回第40代生徒会長になりました普天間加奈です。私は引き継ぎ期間の活動を通して仕事を覚えていき、先輩方が築いてきた西崎中の伝統を受け継いでいきます。更に、以前校長先生がおっしゃっていたヒマワリプロジェクトを続け、ヒマワリのように光り輝く西崎中にしていくようにがんばります。

3学期には、新生徒会引き継ぎと第39回西崎中学校卒業式が行われます。先輩方の素晴らしい門出となるよう生徒会が中心となり、1・2年生と協力しながらがんばっていきます。

### ◎新生徒会副会長 今村芯暖

西崎中学校の皆さん、あけましておめでとうございます。今回第40代生徒会副会長になりました今村芯暖です。私の公約である元気のある西崎中学校を作るように頑張り、引き継ぎ期間の活動を通して仕事を覚え、先輩方から西崎中の伝統を受け継ぎ、新生徒会の皆さんと共に頑張っていきます。

3月には、第39回卒業式が行われます。これまで西崎中を盛り上げ頑張ってきた先輩方の素晴らしい門出となるように、生徒会として準備をしていきたいと思います。1・2年生の皆さんも協力よろしくお願いします。